

OVACIONES

JUEVES 26 DE DICIEMBRE DE 2019 | NUMERO 25424 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Hallan a alumna muerta en Chapingo

Luego de cuatro días de búsqueda, fue localizado el cuerpo de Nazaret Bautista, estudiante de Preparatoria de la Universidad de Chapingo, dentro del campus.

De acuerdo con informes oficiales, la joven habría ido a comer con un compañero a un lugar dentro de la misma escuela.

El subdirector Jurídico, Mario Alberto Sánchez, explicó que el 20 de diciembre dos compañeras de Nazaret informaron a la Universidad que la estudiante no regresó a su dormitorio, y que la última vez que tuvieron conocimiento de ella fue a las 17:00 horas del 19 de diciembre.

Ver página 11



ARDEN 600 LOCALES EN LA MERCED

Millonarios daños materiales y la muerte de dos personas causó ayer un incendio de grandes proporciones en el mercado de La Merced. Se ignora hasta el momento qué provocó el fuego.

Ver página 15

Confía IP en crecimiento de hasta 1.5% en 2020

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur) confía en que en 2020 se registre un crecimiento de entre 1.0 por ciento y 1.5 por ciento.

Hay factores que lo propiciarían como el inicio de obras de los proyectos de infraestructura, el aumento del salario mínimo y la ratificación del TMEC, precisó.

Esto se alcanzará siempre y cuando el entorno sea favorable para las empresas y se puedan concretar los proyectos de infraestructura acordados, dijo.

Ver página 6

Activan fase 1 de contingencia ambiental

Las autoridades capitalinas activaron este miércoles la fase 1 de contingencia ambiental y con ello una serie de medidas en el área metropolitana de Ciudad de México para revertir el empeoramiento de la calidad del aire provocado por incendios y la pirotecnia usada durante la Nochebuena y el día de Navidad.

La Comisión Ambiental de la Megalópolis, que incluye la capital mexicana y los céntricos estados de México, Hidalgo, Morelos, Puebla, Tlaxcala y Querétaro, informó en un comunicado que el índice de la calidad del aire alcanzó la categoría "muy mala" al llegar a los 155 puntos en partículas contaminantes en el noreste del Valle de México.

Ver página 16

Advierte sobre acciones políticas

Exige cuentas SRE a diplomática de Bolivia

Ante el asedio policial a la embajada en La Paz, México llamó a la encargada de Negocios de Bolivia para que explique el asunto y advirtió con emprender acciones políticas o jurídicas ante organismos internacionales.

Asimismo, manifestó su deseo de continuar con el procedimiento iniciado con el Ministerio de Asuntos Exteriores de Bolivia para obtener salvoconductos para personas

que se encuentran en la embajada.

El gobierno mexicano denunció que desde el pasado lunes permanece el "asedio policial" contra su embajada en La Paz, donde se encuentran asilados nueve funcionarios del gobierno del expresidente Evo Morales.

"El gobierno de México reitera su exigencia al Estado Plurinacional de Bolivia para que cumpla con sus obligaciones internacionales, garan-

tizar la inviolabilidad de las misiones diplomáticas y cesar la política de hostigamiento y amedrentamiento", expresó en un comunicado.

De acuerdo con las autoridades mexicanas, el Gobierno boliviano está llevando a cabo un "asedio policial" contra "el personal acreditado y contra las personas que se encuentran bajo la protección del Estado mexicano en ese país".

Ver página 3

JULIO



Revuelo por la renuncia de Urzúa a Hacienda. Ver páginas 8 y 9

VENTANA

Hora de actuar con firmeza.